

## **Nuevo sistema de alcantarillado construido por EP Petroecuador en San José de Chanchahuán, en Chimborazo, beneficia a 450 ecuatorianos**

La Empresa Pública Petroecuador entregó un sistema de alcantarillado a la comunidad San José de Chanchahuán, ubicada en la provincia de Chimborazo, cantón Riobamba. Se inauguró la obra en un acto oficial, los últimos días de diciembre.

Esta obra comunitaria, financiada por EP Petroecuador, está dentro de sus proyectos de inversión social en las zonas de influencia a su infraestructura hidrocarburífera. En este caso, San José de Chanchahuán es una comunidad próxima al Terminal de Productos Limpios Riobamba. La inversión realizada en esta obra es de USD USD 179.541,65.

Fabiola Umajinga, Jefe Corporativa de Responsabilidad Social y Relaciones Comunitarias de EP Petroecuador, señaló que se “hizo realidad el sueño de proveer el alcantarillado a la comunidad, con lo que la empresa cumple con lo que dispone la Constitución respecto al buen vivir”.

Por su parte, el Presidente de la Junta Parroquial, Antonio Jurado, agradeció a la empresa pública por esta obra que suple una necesidad básica de la población. “estas obras no se hizo antes, estuvimos olvidados por años, ahora la comunidad podrá tener en sus hogares alcantarillado”, mencionó.

A la nueva red de sistema de alcantarillado tendrán acceso todas las familias de comunidad, con lo que se espera mejorarán la salud y las condiciones sanitarias de más de 450 pobladores.

La obra forma parte de los proyectos que ejecuta EP Petroecuador a nivel nacional como parte de su política de compensación social.